

VORTRAG

Ao. Univ.-Prof. Dr. Peter Arzt-Grabner, Neutestamentler
und Papyrologe an der Universität Salzburg

Jesus, geboren in Nazareth



Bild: P. Arzt-Grabner

Während die christliche Tradition Bethlehem als Geburtsort Jesu verehrt, siedelt die moderne Bibelwissenschaft diesen eher in Nazareth an. Die Erzählungen im Matthäus- und Lukasevangelium sind widersprüchlich und zum Teil historisch unmöglich. Was ist daraus zur Frage des Geburtsortes Jesu zu lernen? Welche Hinweise bieten die Geschichtswissenschaft und die Archäologie? Und was bedeutet das für die Botschaft Jesu und unser Weihnachtsfest?

Fr, 13. Dezember 2019 | 19.00 Uhr
Pfarrsaal Salzburg-Herrnau
Erentrudisstraße 5

Umtrunk im Anschluss / Eintritt frei!